
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 26 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquindici il giorno venticinque del mese di marzo dalle ore 20,15 in poi in Castelvetrano 

e nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

18/03/2015  n. 9718, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Vice Presidente Sig. Francesco BONSIGNORE. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 20 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 29 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero  X 
2 MARTINO Francesco X  17 BERTOLINO Tommaso X  
3 CAFISO Vincenzo  X 18 VACCARINO Salvatore X  
4 BARRESI Piero X  19 SCIACIA Pietro  X 
5 PERRICONE Luciano X  20 ADAMO Enrico X  
6 VACCARA Antonino X  21 DI MAIO Giuseppe X  
7 GIURINTANO Nicola  X 22 VARVARO Gaspare  X 
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 BONSIGNORE Francesco X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 SALADINO Giacomo X  
10 CALAMIA Pasquale X  25 ETIOPIA Giuseppa X  
11 LA CROCE Bartolomeo  X 26 PIAZZA Maurizio  X 
12 ZACCONE Giuseppe X  27 SILLITTO Maria X  
13 DI BELLA Monica X  28 AGATE Vincenzo  X 
14 ACCARDO Gaetano X  29 GIANNILIVIGNI Francesco X  
15 BERLINO Giuseppe X      
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Considerato che alle ore 19,05 era l’unico presente, giusta appello chiamato dal Vice 
Segretario Generale, (all. A) e che il numero dei presenti non rendeva legale la seduta, la 
rinvia di un’ora. 
Quindi alle ore 20,15 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 20 consiglieri, giusto allegato “B”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: Curiale, Adamo e Sillitto. Sono presenti: il Sindaco, il Vice Sindaco, 
l’Assessore Seidita e l’Assessore Calcara. 
Il Presidente, prima di iniziare i lavori, porge le condoglianze a nome di tutto il Consiglio 
Comunale alla famiglia del defunto Dott. Riggio, persona stimata professionalmente ed 
umanamente ed ex Assessore di questo Comune ed invita tutto il Consiglio Comunale ad 
osservare un minuto di silenzio.  
Osservato il minuto di silenzio, il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G.: 
“Comunicazioni” . Chiedono di intervenire: 
VACCARA: Invita l’Amministrazione ad istituire una corsa domenicale della navetta che 
collega Marinella di Selinunte a Castelvetrano, richiesta promossa alcuni mesi fa da alcuni 
residenti della borgata marinara con una raccolta di firme presentata all’Amministrazione. 
Ritiene tale iniziativa doverosa, per dare la possibilità ai residenti ed ai turisti di 
raggiungere la borgata marinara la domenica, considerato che non esistono altri 
collegamenti a parte quello della navetta in questione. Lo stesso legge e consegna alla 
Presidenza due interrogazioni allegati “C” e “D”. 
Entra Sciacia presenti n. 21. 
BERTOLINO: Legge un comunicato, che consegna alla Presidenza (all. E). 
PERRICONE: In merito alla prima interrogazione presentata dal Consigliere Vaccara (all. 
C), che ha citato l’articolo di Social della settimana scorsa del Signor Nino Giorgio, 
dichiara che lo stesso dice un cumulo di falsità perché non è vero che l’Amministrazione 
ha speso € 70.000,00 per fare adottare i cani, ma in realtà solo € 5.600,00 nel 2014. 
Dichiara che € 70.00,00 sono stati pagati alle Associazioni che detengono i cani di 
proprietà comunale nel territorio ed inoltre tutte le adozioni avvengono con trasferimento 
da parte dell’OIPA, dell’IDA e dell’ENPA a persone che abitano al nord, ai quali vengono 
trasferiti tramite l’ASP e non vanno a finire in altri rifugi. Anticipa che domani manderà una 
mail alla Social, con la quale contesta le dichiarazioni del Signor Nino Giorgio. 
VACCARA: Precisa che nella sua interrogazione si riferisce alla somma di € 75.000 
devoluta alle Associazioni che hanno in affidamento i cani ed a tutta una serie di notizie, a 
cui dovrebbe rispondere l’Amministrazione. 
Il Presidente, non essendoci altri interventi, chiude il punto. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL V. PRESIDENTE 

f.to Bonsignore 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                  f.to Martino                                                                         f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 


